

ICBF apoya educación e intercambio cultural al exterior de jóvenes bajo Protección

Bogotá, 29 de mayo de 2019. Gracias a la iniciativa de alianzas estratégicas y el Proyecto Sueños, Oportunidades para Volar del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), en los últimos 6 años, 400 adolescentes y jóvenes con medidas de Protección o vinculados al Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA) se han graduado de carreras en educación superior y han viajado al exterior para complementar sus estudios, aprender otra lengua y lograr intercambios culturales.

Es el caso de Stiven Beltrán, un joven beneficiario del Instituto en la Regional Tolima y participante activo de los encuentros de la Mesa Nacional de Jóvenes. En este 2019 obtuvo su grado de contador público, está cursando noveno semestre de su segunda carrera profesional en administración financiera de la Universidad de Ibagué y con la estrategia de internacionalización del ICBF está viviendo la experiencia de viajar a otro país a estudiar inglés.

Stiven estará hasta septiembre en Pennsylvania, Estados Unidos, participando en el programa gubernamental Work and Travel diseñado para estudiantes universitarios de todo el mundo de 18 a 28 años, el cual tiene como objetivo realizar un intercambio cultural y fortalecer el idioma inglés.

Por su parte, Germán Mueses, es ingeniero ambiental de la Universidad Mariana de Pasto, Nariño, y fue seleccionado en la convocatoria del Laboratorio de Innovación Ciudadana realizado en Rosario, Argentina. Allí, este joven beneficiario del Instituto hizo parte del equipo profesional que cumplió la labor de diseñar el plan de manejo ambiental de un sistema acuapónico que se instaló en esa ciudad de Argentina.

En la Regional Caldas del ICBF, Andrés Delgado, también es beneficiario del ICBF y ya es psicólogo de la Universidad de Manizales e integra el semillero de investigación de su Universidad. En 2018 visitó Guadalajara, México, para realizar una pasantía de investigación y desarrollo tecnológico en el Programa Delfín de la Universidad de Guadalajara y Julián González de Bogotá es profesional en Mercadeo y Publicidad de la Fundación Universitaria Los Libertadores y viajó a Cancún, México, para estudiar un diplomado de opción de grado de su profesión.

Con este apoyo, los jóvenes y adolescentes bajo Protección del Instituto pueden continuar su proceso de formación profesional y de desarrollo personal en otros países. Son oportunidades que les sirven para conocer otras culturas, relacionarse con personas diferentes y crecer en lo humano.

COMUNICADO DE PRENSA



Finalmente, con este programa, los beneficiarios se desempeñan en labores estacionales en diferentes empresas, permitiéndoles interactuar con nativos y extranjeros, además de obtener ingresos para sustentar su estadía en el país en aras de promover la construcción de proyectos de vida para los jóvenes colombianos que se encuentran bajo Protección del ICBF.

